



しあさい

第126号

編集者 PTA文化部

責任者 中山 久雄

生徒数 329名

印刷所 (株)さくら印刷

入学おめでとう♪

1年A組



1年B組



1年C組



1年D組



職員紹介

先生に伺いました!

- ① 担当学年・担当教科
- ② 部活動顧問
- ③ 干支
- ④ 中学校の時になりたかった職業
- ⑤ 自由に一言！



足立 嵩典
①3学年付・社会科
②ソフトテニス部
③酉
④パン屋
⑤東京よりも千葉が好きです。



中西 拓未
①3学年付・数学科
③寅
④技術者
⑤毎日、新しいことを吸収しています。



西尾 浩
①SR1担任
②サッカー部
③辰
④パイロット
⑤この体重が支えられる膝が欲しい



川名 明子
①SR2担任
②バレーボール部
③辰
④音楽療法士
⑤よろしくお願いします



深草 千幸
①養護教諭
③寅
④グランドホステス(空港勤務)
⑤今年度もよろしく
お願いします。



林 優香里
①主事
③酉
④幼稚園教諭
⑤一宮中学校の一員として
頑張ります。



新美 晴美
①スクール カウンセラー
③寅
④数学の先生
⑤火・金曜日来校しています。
お困りの事がありましたら
一緒に考えていきましょう



吉清 広子
①学習サポーター
③卯
④教員
⑤今しかできないことを、
今やること



ジョセフ・シムラ・ダーク
①英語 (ALT)
④中学生の時先生に
なりたかった。
⑤日本の生徒を教えるのは
とても楽しい。
いつか大学の先生になりたい。



鶴田 朋
①図書室支援員
③丑
④本に係わる職業
⑤図書購入アンケート実施中。
読みたい本があったら、
気軽にどうぞ！



渡邊 真由美
①学習支援員
③卯
④接客業
⑤よろしくお願ひします。



永見 幸子
①給食調理員
③寅
④お菓子屋さん
⑤何事にも、一生懸命！



粟飯原 陽子
①給食調理員
③卯
④ツアーコンダクター
⑤苦手な事には手つかずの
宝物がたくさん眠っている。



山下 真美
①給食調理員
③戌
④声優
⑤おいしい給食を作ります。



佐藤 幸子
①給食調理員
③巳
④看護師
⑤健康第一！



吉野 友子
①用務員
③未
④ファッショントレーナー
⑤日々感謝



「楽しくなければ
学校じゃない」



市原 茂和
①校長
②「陸上」・保健体育
③戌
④体育の教員
⑤先生も生徒も、楽しくなきゃ
学校じゃない！

二学期は、入学式、新入生歓迎会、校外学習、体育祭、修学旅行と慌ただしい中のうちに過ぎたような気がいたします。しかし、生徒の姿は、一つ一つの行事を通じて成長していく姿を見てきました。楽しく過ごす生徒の顔を見ていると嬉しくなります。

学校生活は、授業や部活動、給食や清掃など様々な場面があり、けして楽しいことばかりではありません。時には、間違いや失敗を繰り返しながらも励まされ、支えられることで達成した喜びは大きく膨らむものだと思います。

みんなが楽しめる学校を理想に掲げ、生徒と教師と一緒に学校にしたいと思つてます。



前川 裕幸
①教頭
②「レスリング」・保健体育
③亥
④プロレスラー
⑤人の痛みがわかる人であれ



藤江 孝憲
①1学年主任・社会科
②柔道部
③丑
④プロボクサー
⑤中学生の皆さんへ。
夢に向かって頑張ってください。



鈴木 千津
①1A担任・技術・家庭科
②美術部
③辰
④もちろん中学校の先生！
⑤念願の教師という職業に就き幸せを感じます。



池田 進
①1B担任・国語科
②卓球部
③午
④教員
⑤今年の目標は、なんとしても
体調を崩さないことです。



茂住 卓生
①1C担任・数学科
②吹奏楽部
③未
④何かを作る仕事がしたかった。
⑤生徒とともに成長していきたい
と思います。よろしくお願いします。



永島 真由美
①1D担任・音楽部
③吹奏楽部
④巳



川嶋 里美
①1年付(現1D担任)・
理科
②バスケットボール部
③寅
④漫画家・デザイナー
⑤和菓子屋
⑥よろしくお願ひします。



加田 良子
①1年付・英語科
②バスケットボール部
③亥
④漫画家
⑤長谷川民夫
⑥努力にまさる天才無し



長谷川 民夫
①2学年主任・美術部
②テニス
③丑
④画家
⑤一生感動 一生青春



渡部 浩子
①2A担任・国語科
②野球部
③子
④教師
⑤努力にまさる天才無し



村澤 あかね
①2B担任・保健体育科
②バレーボール部
③午
④スポーツトレーナー
⑤今年はさまざまな事に挑戦！
そんな年にしていきたいと思います。



笹川 剛
①2C担任・数学科
②野球部
③未
④教師
⑤全力疾走



後藤 恒治
①2学年付・技術・家庭科
②ソフトテニス部
③申
④公務員
⑤頑張れば感動



石井 晶子
①2学年付・英語科
③午
④雑誌編集者
⑤'88年～'94年まで一宮中に
勤務していました。縁あって、
また勤めることになりました。



三神 一洋
①3学年主任・社会科
②柔道部
③亥
④船の船長・宇宙船船長
⑤生まれは選べない。将来は選べる。
理由を言い訳にしない未来を考えて欲しいです。



渡邊 友美
①3B担任・国語科
②剣道部
③亥
④研究者(科学者)
⑤いかなる小言でも、全力で
傾注してかかろう



小関 かづさ
①3B担任・理科
②剣道部
③亥
④科学者か花屋さん
⑤文武両道をめざして頑張って
いきましょう。



西谷 美里
①3C担任・英語科
②卓球部
③子
④ピアニスト・F1ドライバー
⑤『信じる』って難しい。

田中 将
①3学年付(現2A担任)・保健体育科
②サッカー部
③亥
④阪神園芸(甲子園グラウンド整備)
か高校体育教師
⑤今年度もよろしくお願ひします。



今年は、笑顔で体育祭を終えようと意気込み、練習から常に全力で取り組みました。

応援など一般団員がしっかりとついてくれるか心配でしたが、本番前には全員が応援を覚え、声を出してくれたので、自信をもって本番を迎える向かえることができました。結果、総合優勝はとれなかったものの、応援優勝をとることができ、今まで一緒に頑張ってきた仲間に心から感謝しました。解団式では、感動して泣く人がたくさんいて、最高の体育祭になったという喜びと共に、一生懸命練習てきて良かったとうれしく思いました。

黄団応援団長 横山 大樹



今年は、「輝け三色 心よ燃えろ みんなの色に咲き誇れ」をテーマに、各団心を一つにし、体育祭を成功させられるよう日々努力してきました。私は実行委員長として、みんなをまとめ、この体育祭に全力を注ぎました。始めはあまりどの団もまとまっていたけれど、本番には各団一丸となって戦い、感動の体育祭になりました。3年生が中心になって、それについてきてくれた1・2年生のおかげで体育祭が成功できたと思います。この体育祭の経験をいかして、これからも一宮中で団結して行事などを成功させていきたいです。

体育祭実行委員長 3年B組 中村 未来

体育祭

2016年5月21日(土)



自分は去年の体育祭で応援団をやって、いい思い出になったので、来年は団長をやりたいと思っていました。それで、今年は団長に立候補してやらせてもらいました。

団のみんなはちゃんと指示を聞いて、行動に移してくれました。だから応援が作れたと思います。結果は残念だったけれど、赤団の応援は堂々としていて、みんなが全力を出し切った体育祭だったという思いがすごく伝わってきました。色々あった体育祭でしたが、自分は泣けるくらい良い体育祭にできたと思います。

赤団応援団長 鵜澤 構正

最後の体育祭。私は今年も応援団に入りました。去年は一冠もとれずとても悔しい思いをしました。なので、今年は絶対全冠とろうと決め団長になりました。だけど、団長が女子って事もあり、みんな全然話を聞いてくれなくて、本当に団長になって良かったのかと思いました。でも、毎日練習をしていく度にみんなが本気になり、当日にはみんなの気持ちが一つになり結果も優勝という大きな成績が残せました。応援賞をとることができなくて悔しかったけど、この団で優勝できて良かったです。青団のみんなに会えて本当に良かったです。

青団応援団長 中村 未有

青団
黄団
青団

1年 校外学習

鴨川青年の家 5/12・13



「鴨川校外学習を終えて」 1年A組 尾形 依里香

宿泊学習に行く前は、班長としてうまくできるか心配でしたが、いろいろなカッター・ウォークラリーなどで、きちんと班員をうまくまとめられたと思います。

バス内レクでは、行きは「誰でしようゲーム」をやりました。みんなで楽しみました。

ウォークラリーでは、スタートしてみんなで話をしながら楽しく行っていたのですが、かなり迷って坂道を何回も走って最後の方は、ぐだぐだで疲れてしまいました。でも、班員と歌を歌ったり、話をしたりして無事にゴールする事ができました。二日間最高でした。

「私たちの宿泊学習」 1年C組 岡田 呼々

私たちの宿泊学習はとても晴れた一泊二日になりました。特に、一日目のカッター研修では本気で海に飛び込みたいと思うほど暑かったです。その分、研修では疲れましたが良い経験になりました。

一日目の夜、学年レクが行われました。レクで行った『ビー玉つかみリレー』では、なかなかつかめない人に「がんばれ」と応援する人がいて、改めて『チーム』というものを感じました。

私はこの経験をこれから的生活にいかしていきたいと思います。

2年 校外学習

TDL 5/12

「ディズニーリゾートが教えてくれた事」 2年C組 川畠 綾理

私たちの校外学習は、東京ディズニーリゾートでのセミナー講習。午後からはパーク内の見学でした。校外学習がディズニーランドのセミナー講習と聞いた時、私はがっかりしました。「セミナーって話を聞くだけ?」と思いました。でも、実際に受けてみると、ディズニーリゾートだけのおもてなしの心や、キャストさんの考え方、仕事の大切さを教えてくださいました。ディズニーのキャストさんは、皆さんのために働いていてとても楽しそうでした。私も大人になったら人のために働く人になりたいなと思いました。



「初めての校外学習」 1年B組 今吉 穂乃花

初めての校外学習では怒られる事もありましたが、学ぶ事もありました。学んだ事は、協力する事の大切さです。

そのことを学んだ場面は、カッター訓練とウォークラリーです。カッター訓練は隣の人と併せて動かさないと前に進まず、声を合わせて動かさないと後ろの人とカイがぶつかってしまうので大変でした。ウォークラリーは班の人と地図を見てチェックポイントで写真を撮ったり、クイズに答え、時間もわからなくて苦労しましたが、とても楽しく思い出に残る校外学習になりました。

「たくさん学び 楽しかった校外学習」 1年D組 北見 果鈴

鴨川青年の家で、1泊2日の校外学習を体験しました。カッター研修、ウォークラリー、学年レクなどをやりました。カッター研修では、みんなと息を合わせないとできないものです。かけ声をしながら進み、協力する事の大切さを改めて学びました。ウォークラリーも同様、みんなで協力してゴールへ向かいました。それぞれの係活動では、役割という責任を果たし、责任感を学びました。1日目の昼食は外で食べたため、トンビがたくさんきて、ワタシのお弁当も食べられてしまいました。トンビには気をつけるということも学びました。たくさん笑って、たくさん楽しみ、思い出に残る校外学習になりました。

「校外学習」 2年A組 小薦 莉利

「ディズニーのパーク内では、おもてなし（安全・礼儀正しさ・ショード・効率）この4つを大切にしているそうです。コミュニケーションも（あいさつ・スマイル・言葉づかい・アイコンタクト）この4つを大切にしているそうです。私は、この話しを聞いて、笑顔を忘れずに、相手に良い印象を持ってもらいたい、誰にでも接する事が出来る人になりたいと思いました。



「夢の国のおもてなし」 2年B組 峰島 里空

僕たちは、東京ディズニーランドに校外学習でおもてなしを学びに行きました。まずキャストさんの話を聞きました。キャストさんの心がけている事は、私達に「ハピネス」を感じていただく事だそうです。そのためには、お客様とのコミュニケーションを大切にするそうです。お客様とコミュニケーションをとるためにキャスト同士でコミュニケーションをとる事が大事らしいです。「本当にそうなのかな?」と思って、キャストさん達を見に行ったら、困っている人にも丁寧な言葉遣いでコミュニケーションをとっていてスゴイと思いました。



3年 修学旅行

京都・奈良 6/1・2・3



「修学旅行の思い出」 3年A組 相澤 千歳

私は、修学旅行でたくさんの歴史ある建造物にふれあいました。特に二条城では、その当時の出来事や文化などを学ぶ良い機会となりました。また、北野天満宮や泉涌寺では、たくさんのお願い事をしました。奈良県では薬師寺でのお坊さんの話がとても印象に残っています。また、東大寺の大きな大仏や釈迦とたくさんふれあつたり写真を撮りました。鹿せんべいを持った人を見た鹿達は、かわいい印象が消え、恐ろしく人を襲ってきました。これらは、忘れない思い出となりました。



「修学旅行の思い出」 3年C組 加藤 大暉

私は、修学旅行でとても印象深く心に残っている思い出があります。一つ目は、初日に行った薬師寺で、見学する前に聞いた僧の講話がとてもおもしろく忘れられません。「下を見て歩くな。上を見て歩け。」受験を控えた僕たちには重みのある言葉でした。二つ目は、班行動で訪れた清水寺の随求堂です。そこでは胎内巡りを体験しました。真っ暗の中を進み、心中にある随求堂に家族の健康を祈りました。いつかまた、京都と奈良を訪れたいと思いました。



【記憶に残る修学旅行】 3年B組 小安 佑奈

一日目の薬師寺の見学では、お坊さんの話を聞きました。「手のしわとしわを合わせさせて幸せ」といったいろいろな話をきいてとても心に響きました。二日目の班別では、それぞれの立派な計画を下に、たくさんの場所を回りました。また、シルバーガイドさんがお寺について詳しく述べてくれました。三日間の修学旅行で一人一人の仲がとても深まりました。また、たくさんの名所を周り、とても記憶に残る修学旅行になりました。

